



## PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TUGAS AKHIR

Saya mahasiswa Program Studi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial

Ilmu Politik, Universitas Pelita Harapan,

Nama : Febiani Valentine  
Nomor Pokok Mahasiswa : 01043180058  
Program Studi : Hubungan Internasional

Dengan ini menyatakan bahwa karya tugas akhir yang saya buat dengan judul  
"KAMPANYE PERDAMAIAN MELALUI GERAKAN SOSIAL  
TRANSNASIONAL OLEH THE SILKROAD ENSEMBLE" adalah :

1. Dibuat dan diselesaikan sendiri dengan menggunakan hasil kuliah, tinjauan lapangan, buku-buku dan jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada karya tugas akhir saya.
2. Bukan merupakan duplikasi karya tulis yang sudah dipublikasikan atau yang pernah dipakai untuk mendapatkan gelar sarjana di universitas lain, kecuali pada bagian-bagian sumber informasi yang dicantumkan dengan cara referensi yang semestinya.
3. Bukan merupakan karya terjemahan dari kumpulan buku atau jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada tugas akhir saya.

Kalau terbukti saya tidak memenuhi apa yang dinyatakan di atas, maka karya tugas akhir ini dianggap batal.

Jakarta, 17 Januari 2022



(Febiani Valentine)



## UNIVERSITAS PELITA HARAPAN

### Pernyataan dan Persetujuan Unggah Tugas Akhir

Saya/kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama - NPM : 1. Febiani Valentine - 01043180058  
2.  
3.

Fakultas : Ilmu Politik dan Sosial  
Program Studi : Hubungan Internasional  
Lokasi Kampus : Jakarta  
Jenis Tugas Akhir : Skripsi  
Judul :

**KAMPANYE PERDAMAIAN MELALUI GERAKAN SOSIAL  
TRANSNASIONAL OLEH THE SILKROAD ENSEMBLE**

Menyatakan bahwa:

1. Tugas akhir tersebut adalah benar karya saya/kami dengan arahan dari dosen pembimbing dan bukan merupakan duplikasi karya tulis yang sudah dipublikasikan atau yang pernah dipakai untuk mendapatkan gelar akademik di perguruan tinggi manapun;
2. Tugas akhir tersebut bukan merupakan plagiat dari hasil karya pihak lain, dan apabila saya/kami mengutip dari karya orang lain maka akan dicantumkan sebagai referensi sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
3. Saya/kami memberikan Hak Noneksklusif Tanpa Royalti kepada Universitas Pelita Harapan atas Tugas Akhir tersebut untuk diunggah ke dalam Repositori UPH.

Apabila di kemudian hari ditemukan pelanggaran Hak Cipta dan Kekayaan Intelektual atau Peraturan Perundangan-undangan Republik Indonesia lainnya dan integritas akademik dalam karya saya/kami tersebut, maka saya/kami bersedia menanggung secara pribadi segala bentuk tuntutan hukum dan sanksi akademis yang timbul serta membebaskan Universitas Pelita Harapan dari segala tuntutan hukum yang berlaku.

Dibuat di : Jakarta  
Pada Tanggal : 17-Jan-2022  
Yang menyatakan,

Tanda Tangan			
Nama	( Febiani Valentine - 01043180058 )	( )	( )



UNIVERSITAS PELITA HARAPAN

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

**PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI**

**KAMPANYE PERDAMAIAN MELALUI GERAKAN SOSIAL  
TRANSNASIONAL OLEH THE SILKROAD ENSEMBLE**

Oleh:

**Nama : Febiani Valentine**

**NPM : 01043180058**

**Program Studi : Ilmu Hubungan Internasional**

telah diperiksa dan disetujui untuk diajukan dan dipertahankan dalam Ujian Sidang Skripsi guna mencapai gelar Sarjana Strata Satu Sosial pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Program Studi Hubungan Internasional, Universitas Pelita Harapan, Karawaci, Tangerang, Banten.

**Jakarta, 15 Januari 2022**

Menyetujui:

**Dosen Pembimbing**

**(Gusti Patading, S.IP., M.A.)**

**Ketua Program Studi  
Hubungan Internasional**

**(Floranesia Lantang, S.H., Int. M.P.PINTPOL)**

**Dekan  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**



UNIVERSITAS PELITA HARAPAN  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

---

**PERSETUJUAN TIM PENGUJI SKRIPSI**




Pada hari Kamis, 6 Januari 2022 telah diselenggarakan Ujian Sidang Skripsi untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna mencapai Gelar Sarjana Strata Satu Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Program Studi Hubungan Internasional Universitas Pelita Harapan, atas nama:

**Nama : Febiani Valentine**

**NPM 01043180058**

**Program Studi : Hubungan Internasional**

termasuk Ujian yang berjudul “KAMPANYE PERDAMAIAN MELALUI GERAKAN SOSIAL TRANSNASIONAL OLEH THE SILKROAD ENSEMBLE” oleh tim penguji yang terdiri dari:

<b>Nama</b>	<b>Posisi</b>	<b>Tanda Tangan</b>
1. Gusti Patading, S.IP., M.A.	, sebagai Ketua	
2. Roy V. Pratikno, B.A., B.Sc., M.M.	, sebagai Anggota	
3. Elyzabeth Bonethe Nasution, S.I.P., M.A.	, sebagai Anggota	

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan limpahan anugerah-Nya maka penulis dapat menyelesaikan seluruh proses yang ada dengan tepat waktu dari awal hingga akhir proses penulisan skripsi ini. Skripsi dengan judul **“Kampanye Perdamaian Melalui Gerakan Transnasional Oleh ‘The Silkroad Ensemble’”** ditulis untuk memenuhi persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Sosial di Jurusan Hubungan Internasional, Universitas Pelita Harapan, Karawaci.

Penulis menyadari bahwa selain dari berkat dan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa, proses dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini tidak dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang terlibat dengan penulis. Maka dari itu, penulis juga menggunakan kesempatan ini untuk mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Naniek Novijanti Setijadi, S.Pd., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pelita Harapan.
2. Ibu Floranesia Lantang, S.H.Int., MPPINTPOL., selaku Ketua Program Studi Hubungan Internasional Universitas Pelita Harapan.
3. Pak Gusti Patading, S.IP., M.A., selaku dosen pembimbing penulis dalam penulisan skripsi ini, yang telah sangat sabar dalam membimbing, memberikan arahan serta perbaikan dalam keseluruhan penulisan skripsi ini. Pak Gusti juga selalu memberikan masukan-masukan yang membangun sehingga penulis percaya diri dan dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.



4. Ibu Elyzabeth Bonethe Nasution, S.I.P., M.A., selaku Koordinator Skripsi yang selalu memberikan arahan mengenai cara penulisan skripsi secara kebutuhan teknis keseluruhan kepada seluruh mahasiswa Hubungan Internasional. Beliau juga sangat membantu dengan sabar terkait pengumpulan berkas-berkas yang harus dikumpulkan.
5. Ibu Fransisca K. Endah P., S.E. selaku sekretaris skripsi dan siding yang membantu untuk perihal berkas pra-sidang mahasiswa HI UPH.
6. Seluruh Bapak, Ibu Dosen serta staf yang tergabung Program Studi Hubungan Internasional Universitas Pelita Harapan yang telah memberikan pembelajaran, pengetahuan dan bantuan selama tiga tahun penulis menempuh studi Hubungan Internasional.
7. Orang tua penulis, Lo Herman dan Tang Sin Ngo yang selalu mendoakan saya agar saya dapat memiliki kekuatan dan ketahanan untuk menyelesaikan skripsi saya. Kedua orang tua saya juga yang telah menafkai saya selama proses kuliah hingga tahap skripsi ini.
8. Saudara-saudara kandung penulis, Noviani, Stephen Sanjaya & Michael Lo yang senantiasa telah memberikan dukungan kepada penulis serta memberikan kepercayaan kepada penulis agar penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu.
9. Teman Dekat saya Adimas Nauval Putranto yang selalu memberikan saya dukungan dan juga membantu saya dalam memberikan arahan mengenai penulisan skripsi yang baik dan benar, mengingatkan saya untuk mengerjakan skripsi saya ketika saya lupa. Ada juga, Faris Naufal yang

membantu saya dalam arahan penyusunan analisis agar penjelasan dapat tersampaikan dan membantu memberikan arahan struktur penulisan skripsi saya.

10. Teman-teman seperjuangan yang tergabung dalam “Bandung”: Adelianie Yunisa Maurina, Jeanneariel Assah, Hazel Angela, Viriya Citta, Julio Wairara, Henry Hokianto yang telah menjadi bagian di kehidupan perkuliahan penulis dengan segala bantuan dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Hubungan Internasional.
11. Teman-teman seperjuangan yang tergabung dalam “Konco”:  
Ignes Katarina, Hannah Victoria, Brenda Glenys, Maria Fryna Angellica yang telah berada di samping saya dari awal perkuliahan di HI UPH
12. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman lainnya: Billy Tantrasantara, Jefta Christianto, Joey Emmanuel, Rachel Angellica, Muhammad Fadya, Alya Stephanie, Marly Azwar, Noval Rozzin yang memberikan dukungan untuk skripsi ini.
13. Kakak senior alumni di Hubungan Internasional, Cyto Putra Hastoro S.Sos, yang memberikan masukan dan ide-ide dari pembuatan proposal hingga akhir skripsi dan selalu memberikan kata-kata semangat yang membangun agar bisa maju ke sidang. Juga, kak Jhon Maxwell S.Sos yang bersedia memberikan saya arahan untuk revisi sidang ini.
14. Teman-teman SMA penulis di Sekolah Dian Harapan, Nadia Lim, Joel Ariel, Irene Sylvania dan Malekahi Saranayang selalu menjadi penguat saat

saya merasa penat, lelah dan jenuh saat mengerjakan skripsi dan mengajak saya untuk rehat sebentar sebelum melanjutkannya dan menyelesaikannya lagi.

15. Teman-teman lain juga seperti William Putra, Agatha Putri, Yuandirta, Nindy Rahma Talitha, Gaby Olivia, Andrew Daniel, Yonathan Chandra, Raina Saphira, Felicia Anggia yang memberikan saya dukungan untuk terus melakukan skripsi saya selama saya sedang merasa jenuh untuk menyelesaikan.

16. Terakhir, untuk Shella Dwimelita selaku manager marketing di tempat saya magang (Sangfor Technologies Indonesia) dan marketing executive Vinna Vivian yang memberikan saya kelonggaran dalam magang agar saya dapat mengejar skripsi saya dan senantiasa memberikan dukungan dan doanya.

Tentunya penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu, penulis sangat terbuka atas segala masukan, kritik dan saran yang dapat membantu penulis untuk menyempurnakan skripsi ini. Diharapkan penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk pembaca serta dapat digunakan untuk penelitian berikutnya di masa depan.

Tangerang, 24 Desember 2022

Febiani Valentine





# **LAMPIRAN A**



**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN**  
SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL

No. Dok. : FOR03/PRO07/STA05/SPMI-UPH  
Revisi : 02  
Tanggal : 22 Agustus 2016  
Halaman : 1 dari 1

**FORM LEMBAR MONITORING BIMBINGAN TUGAS AKHIR**

Nama Mahasiswa : Febiani Valentine  
NPM : 01043180058  
Program Studi : Hubungan Internasional  
Fakultas : Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Semester : Ganjil 2021/2022

Nama Dosen Pembimbing/Co-Pembimbing : Gusti Patading, S.IP., M.A.



Minggu Ke-	Hari	Tanggal	Materi yang didiskusikan	Tanda tangan Dosen Pembimbing / Co-Pembimbing *)	Catatan	
01	Kamis	04 Sept	Revisi Bab 1			
02		10 Sept	Revisi Bab 1			
03		17 Sept	Revisi Bab 2 (Tinjauan Pustaka)			
01		01 Okt	Bab 2 (Tinjauan Pustaka, Teori, dan Konsep)			
02		08 Okt	Pengerjaan revisi Bab 1-3			
03		15 Okt	Outline Bab 4 (Pembahasan)			
04		22 Okt	Pengerjaan Draft Bab 4			
01		05 Nov	Pembahasan Bab 4			
03		19 Nov	Revisi Bab 1-4			
01		10 Des	Pengerjaan Bab 5			
03	Rabu	22 Des	Finalisasi skripsi dan persiapan sidang			

\*) Coret yang tidak perlu



# **LAMPIRAN B**



Navigation icons: Home, Search, Facebook, Instagram, Print, Mail, Help

User: Febiani Valentine

Opened: Monday, 30 August 2021, 12:00 AM  
Due: Wednesday, 9 February 2022, 12:00 AM

[Done](#)

Assignment actions:  
[Assignments](#)  
[Forums](#)

### Submission status

<b>Submission status</b>	Submitted for grading
<b>Grading status</b>	Not graded
<b>Time remaining</b>	22 days 4 hours
<b>Last modified</b>	Monday, 17 January 2022, 4:56 PM
<b>File submissions</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>Febiani Valentine_01043180058.docx 17 January 2022, 4:56 PM</li><li>Turnitin ID: 1742931445</li></ul> <p>Export to portfolio</p>



# **LAMPIRAN C**



## FEBIANI VALENTINE

### PROFILE

An undergraduate student enrolling in my final year as an International Relations student in Pelita Harapan University, and will graduate in 2022.

I am a reliable individual and optimistic worker at best. I have experiences allowing me adapt and work in a dynamic environment. I have a fair interest in social media, marketing & communicating work-related. Currently, attempting to better myself by seeking for a career path that I feel it is where I can enhance and apply my knowledge, abilities and skills for continuous improvement in life.

### EXPERIENCES

#### INTERNING AS MARKETING EXECUTIVE

SANGFOR TECHNOLOGIES INDONESIA | SEP 2021 - PRESENT

- Responsible for daily postings on social media (Instagram, Facebook, Teknologi.id, LinkedIn)
- Translate Electronic Direct Mail (EDM) that is given from Headquarters
- Follow up monthly Key Performance Indicator (KPI) of Sangfor's social media
- Designing posters and daily posts
- responsible for Sangfor's Webinar Back-end and hosted the Webinar a few times

#### HIMPUNAN MAHASISWA PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL

HEAD OF LIFESKILL DEPARTMENT | AUG 2019 - AUG 2020

- In charge as a coordinator for my subordinates in the department
- Organizing events for International Relations Students for non-academic activities (IR SPORTSWEEK, IR SPARRING)
- Created a forum of Committee recruitments for events provided by HMPSHI specially for International Relations students (IR Open Recruitment)

#### UPH BODYMUN

COMMITTEE OF LOGISTIC DIVISION | NOV 2019 - MAR 2020

- Responsible for providing meeting rooms
- Assisting other committees necessities for event

#### UPH INTERNATIONAL RELATIONS DEVELOPMENT PROGRAM

VOLUNTEER AS A SUPPORTING CREW | JAN 2020

- Supporting committee including teaching students, cleaning rooms socializing with students about health and well-being



## EDUCATION

**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN**  
International Relations 2018-Present  
**SEKOLAH DIAN HARAPAN**  
2017-2018

## CONTACT INFO

Phone/Whatsapp:  
081290930753

Email:  
valvalentineee@gmail.com

Line: hey.vals

Instagram: @FebianiValentine  
Linkedin: Febiani Valentine

## SKILL SETS

Communication  
Adaptability  
Great Interpersonal Skills  
Strong Working Ethics  
Teamwork  
Basic Photo and Video Editing

## AWARDS

Best Intern at Ruangguru.com  
Aug 2016

## UPH INTERNATIONAL RELATIONS EXHIBITION

*SUPPORTING COMMITTEE OF CONSUMPTION AND DECORATION | AUG 2019 - SEP 2019*

- Handling food consumptions for exhibition committees and exhibition
- Responsible for contacting vendors
- Responsible for installing and uninstalling decorations

## UPH GALA BUDAYA

*COMMITTEE OF PUBLICATION DIVISION | MAY 2019 - JULY 2019*

- Responsible for publication of events in social medias before, during and after the showcase
- Caption making, content creating regarding the event
- participated in fundraising activities as a whole

## UPH DINING ETIQUETTE

*COMMITTEE OF PUBLICATION DIVISION | MAY 2019 - JULY 2019*

- Responsible for social media handle including caption making manage committees to publicize about the event

## INTERNEED AS A WAITRESS

*IMPERIAL KITCHEN LV | APR 2018 - MAY 2018*

- Worked as a waitress including taking orders
- responsible for preparing and clean dishes and tables
- Learning about hospitality in a restaurant

## GOVERNMENT RELATIONS INTERN

*RUANGGURU.COM | JUL 2016 - AUG 2016*

- Created templates for letters that are sent to governments around Indonesia
- Created presentations and letter as an introduction of Ruangguru.com application